



Supérieure Leçon11 (上級11)

Un astéroïde a frôlé la Terre



L'objectif de cette leçon (このレッスンの目的)

- ・ニュースなど様々な場面で使われるフランス語表現に慣れ、多くの語彙や表現に触れていきます。
- ・自分の意見を過不足なく伝える練習をすることで、日常生活のあらゆる場面において、フランス語で自由に表現できる力を身に着けます。

【～Un astéroïde a frôlé la Terre～】

★1 上のテーマについて、下の文章を読みましょう。

講師が出しますので、以下の文章を音読しましょう。必要に応じて、講師が発音練習やリピートを指示します。(発音練習を省きたい場合には、講師にその旨お伝えください。)

Il arrive, de temps en temps, qu'un astéroïde frôle la Terre. Dans la nuit du 24 au 25 juillet, un astéroïde, baptisé « 2019 OK », est passé à 73 000 kms de la Terre, soit seulement un cinquième de la distance entre notre planète et la Lune. Cette masse rocheuse était pourtant connue de la Nasa depuis le 28 juin, mais les ingénieurs ont découvert qu'elle allait nous frôler que la veille de son passage. Il est rare de découvrir tardivement ce genre d'événement, car il est souvent anticipé.

La cause de cette réaction tardive est la petite taille du bloc rocheux, d'un diamètre compris entre 40 et 130 mètres. Plus l'astéroïde est petit, plus la réflexion de la lumière est faible et plus il est difficile pour un télescope de le repérer.

Reste qu'un tel caillou, même de petite taille, peut causer de gros dégâts en entrant dans l'atmosphère. Le 15 février 2013, au Chili, un astéroïde de 20 m de diamètre s'est désintégré à 20 kms du sol et a blessé, avec ses fragments, environ 1000 personnes. Mais de tels faits restent heureusement très rares.

PhotoA



★2 講師が文や写真に関する質問をしますので、答えましょう。

テキストの理解度確認から要約練習まで、フランス語レベル等を考慮して講師側で質問していきます。積極的に議論するよう心がけましょう。

